

EL PAÍS

ANDALUCÍA

## La Universidad de Granada investiga las causas de la obesidad infantil

Los científicos analizan factores de la madre y de la gestación que pueden influir en esta patología

EL PAÍS | Granada | 31 OCT 2012 - 14:05 CET

4

**Archivado en:** [Obesidad](#) [Investigación médica](#) [Enfermedades endocrinas](#) [Andalucía](#) [Enfermedades](#) [España](#) [Medicina](#) [Sanidad](#) [Investigación científica](#) [Salud](#) [Sociedad](#) [Ciencia](#)



HISTORIAS DE LUZ

Científicos de la [Universidad de Granada](#) realizan un estudio con niños de hasta cinco años para determinar las causas de la obesidad infantil. La investigación intenta prevenir que el niño desarrolle esta enfermedad condicionada por su desarrollo durante el embarazo, informa [Historias de Luz](#).

Entre los factores que podrían desencadenar esta patología infantil está la obesidad de la madre o el hecho de que haya padecido diabetes

gestacional.

Según estos investigadores del [proyecto Preobe](#), la mala alimentación que suelen tomar las madres obesas puede conllevar otros graves riesgos para la salud de sus hijos como enfermedades cardíacas, cáncer o un desarrollo neurológico deficiente.

Una solución propuesta por estos científicos granadinos es el asesoramiento alimenticio a las madres con obesidad, que constituyen el 16% de las embarazadas.